

Maillezaïs

## Le week-end anglais des Voix du Marais



Le chœur d'hommes des Brue Boys et Les Voix du Marais se produiront dans l'église Saint-Nicolas, vendredi.

Du 21 au 24 juillet, Les Voix du Marais accueillent le chœur d'hommes des Brue Boys, originaires de petits villages proches de Glastonbury en Angleterre dont l'abbaye est jumelée avec celle de Maillezaïs depuis août 2003. L'an passé à pareille époque, les Voix du Marais avaient répondu à l'invitation des Brue Boys, en participant à leur concert de gala et ils étaient revenus enchantés de leur séjour et de l'accueil réservé. Nul

doute que les Voix du Marais vont mettre tout en œuvre pour faire découvrir et aimer leur Sud Vendée, avec entre autres au programme : balades en barque, visite de l'abbaye de Maillezaïs et du village médiéval de Vouvant.

« *Le temps fort de ce séjour sera le concert donné, vendredi, à 20 h 30 dans l'église Saint-Nicolas. Ce concert organisé par Les Amis de l'abbaye, à l'occasion du 20<sup>e</sup> anniversaire de son*

*association, permettra d'entendre les deux formations. Pour le final, ils seront 80 choristes rassemblés pour un negro-spiritual de la plus pure tradition »* souligne le président Paul Sourrisseau avant de convier le public à venir découvrir l'exposition « Les vingt ans des Amis de l'abbaye de 1996 à 2016 » samedi, de 14 h 30 à 19 heures, à la salle des fêtes.

**Concert et exposition, entrée libre.**